



和以輪為 会津

一わいわい あいづー

ボーイスカウト会津地区広報誌 第38号

「和をもって貴しとなす」(以和為貴)の一字を変えて「みんなで輪をもって仲良く進む」



会津地区

指導者集会並びに総会

4月1日（日）ホテルニューパレスでおこないました。指導者集会は「ボーイスカウトの活動プログラムとは？」をテーマに勉強。ロープワークの実習、グループワークとして指導者集会の案を企画、などを行いました。総会は昨年度の事業決算報告、今年度の事業計画予算などを審議しました。その後同会場で懇親会を行い、親睦を深めました。

たい」とのリクエストがあり、夕食をご馳走しました。幸い好天にも恵まれ、なおかつ班キャンプにも係わらず、資材運搬、人員輸送の大サービス！荷物を担いで電車移動し、土砂降りだった昨年の班キャンプとは大違いでした。隊長から一切の口出しがない、のびのびとした野営は、さぞかし楽しかったと思います。



会津若松1団 活動報告

会津若松1団ビーバー隊復活

2名のスカウトが入隊

6月10日県立博物館にて隊集会した、基本動作(ビーバースカウトの敬礼、サイン、集散法)について訓練をし、県立博物館の体験学習室にて職員の指導のもと、昔遊びを体験した。



「班キャンプ」

5月19～20日は、クマ班々キャンプでした。2週間くらい前からグリーンバー会議、班会議で計画書を作成したのですが、計画時にスカウトたちから「夏井副長と赤城隊長の料理を食べ

会津美里1団 活動報告

宿泊訓練 4月28日～29日

蓋沼森林公園において宿泊訓練を行いました。テントの設営方法や野外炊事を学びました。初めてのスカウトもいましたが、実際に自分でやってみるということが大事です。慣れないなかであります。スカウト達は、元気に楽しく活動できました。



観察ゲーム 5月13日

白鳳山公園で行いました。当初は自然観察ゲームの予定でしたが、雨になってしまったので、急きょ、東屋の下で行えるゲームを行いました。

実施したゲームは、ビーバースカウトは「やくそくときまり」、カブスカウトは「やくそくとさだめ」、ボーイスカウトは「ちかいとおきて」を、配布された新聞紙から字を拾って、画用紙に貼っていく、というものです。字がたくさん印刷されている新聞紙から必要な字を探しだし、切り取り、貼り付ける、という観察力と辛抱強さをスカウト

達は訓練しました。



お茶会 5月27日

白鳳山公園一帯で開催された「ふれあい茶会」に、会津若松第1団と合同活動として参加してきました。



日本の伝統文化である茶道を体験し、抹茶をいただいてきました。その後は、吹き矢遊びをしてみんなで競い合いました。



猪苗代第1団 活動報告

5月20日。心配していた雨がすっかり止み、絶好の忍者集会日和となりました。

頭も上着もすっかり忍者になりきって、重要アイテムのどんぐりや、手裏剣を探し、五百羅漢のある天徳寺の愛宕山に登りました。



残雪を少し残した、磐梯山もきれいに見えました。里に降りてから、手裏剣投げで森の動物をたおしたり、吹き矢で風船割りをして、がっちり盛り上がりました。



体験見学者も一緒に遊びました。また来たいそうです。



6月3日。ギラギラの太陽の下、スカウト募集を兼ねたハイキングを実施しました。



育成会事業の1つでもあります。

体験のお友達が、4歳から小学4年生まで、保護者の方と参加してくださり、総勢40名余という久々の大イベントとなりました。

土津神社から、地図と座標定規・コンパスを使って、史跡をめぐり、ミッションをクリアして

宝物の引換券をもらいます。磐梯青少年交流の家へ向かう裏街道を5キロメートル

誰一人リタイアすることなく終点までたどり着くことが出来ました。

ボーイ隊のみんなは、この日は、班長としてみんなをリードしてくれました。

とても頼もしいスカウトに成長してくれました。

宝物は、ペコペコのお腹に嬉しいものばかり。

閉会式には、各種記章の伝達式をして終了しました。



会津若松2団 活動報告

4月15日 みんなで踊ろう

今日の集会はいろいろ勉強会しましたが、歌と踊りの勉強が一番楽しかった。歌に合わせて踊るのは難しいけどできるようになると嬉しい。



5月5日 ヒカリスカウトのつどい



大町通り歩行者天国でスカウト活動の紹介をしました。ビニール袋でご飯を炊いて袋のまま揉ん

で半殺しにして味噌を塗って五平餅を作りました。牛肉の燻製も作りました。初めて見る人がほとんどでおいしいのでびっくり。



6月6日 夜の集会

ヒカリスカウトに新しい仲間が増えてました！やっぱり良いですね！仲間が増えるって??今日はシルバーコンパスの使い方の訓練でした。次の集会まで使い方忘れないでくれよー。でもスカウトルームにしまうのを忘れていましたけど

6月17日 ハイキング

ヒカリスカウトにまた新しい仲間が増えました(^o^)
ここ最近、入団の波が来ています！！！
今日の活動は追跡ハイキングでしたが、活動に夢中になり、写真撮り忘れた…??
来月は舍営キャンプです！楽しみですね★

2018年（平成30年）6月19日 第38号

発行：ボーイスカウト福島連盟会津地区 http://www.geocities.jp/boyscout_aizu/top.html

会津若松市西七日町8-31 田沢豊彦内 TEL0242-24-6316

発行責任者 小野 直樹（総務委員長）

広報誌編集委員 猪苗代1団 河内 会津若松1団 佐治映二

会津若松2団 沖井玲爾 会津美里1団 横山正弘